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EMENTA: Informações referentes 
ao atendimento odontológico nas 
escolas municipais.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

 O vereador FRANKLIN requer, nos termos regimentais, após a aprovação 
em plenário, seja encaminhado à Excelentíssima Senhora Prefeita o seguinte pedido 
de informação:

1) Qual é a periodicidade estabelecida para a visita de dentistas nas escolas 

municipais? Enviar planilha com locais e datas

2) Quantos profissionais de odontologia estão designados para atender às 

escolas municipais? Existe um número específico de profissionais por escola ou por 

grupo de escolas?

3) Quantos alunos são atendidos regularmente pelos dentistas nas escolas 

da rede? Enviar planilha com número de alunos atendidos por escola

4) Além do atendimento odontológico, os profissionais também realizam 

atividades de educação e conscientização sobre a saúde bucal durante as visitas às 

escolas?

5) Existe algum critério específico para determinar quais alunos receberão 

atendimento odontológico durante as visitas nas escolas?
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6) Caso haja necessidade de tratamentos dentários mais complexos que não 

possam ser realizados na escola, qual é o procedimento adotado para encaminhar os 

alunos a um consultório odontológico adequado? 

7) Quais são os principais objetivos do programa de atendimento 

odontológico nas escolas? Além de tratar problemas de saúde bucal, há um foco na 

prevenção e na promoção da higiene bucal?

8) Como os pais ou responsáveis são informados sobre as datas das visitas 

dos dentistas às escolas? Existe um sistema de comunicação estabelecido para 

garantir que todos estejam cientes dessas oportunidades de atendimento?

Justificativa:

Munícipes procuraram este vereador para solicitar informações a respeito do 

atendimento odontológico nas escolas. 

Valinhos, 28 de agosto de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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